

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

MÉKAMBO : LANCEMENT DES ACTIVITÉS DE LA COUPE "HOMMAGE AUX DISPARUS"



Photo: CNB

**EN** cette période des grandes vacances, plusieurs associations se distinguent par l'organisation d'activités à caractère ludique, caritatif et sportif. À Mékambo, chef-lieu du département de la Zadié, l'association "Kubayamini", qui signifie "Notre plantation", en langue Ikota, n'a pas dérogé à la règle. Cette plateforme associative – qui regroupe les filles et fils de Mbalakembé et Corniche, deux quartiers de la commune de Mékambo –, lançait ainsi les activités de la 2e édition de la coupe de foot dénommée : "Hommage aux disparus", qui se jouera du 5 au 17 août prochain. Le tirage au sort a eu lieu le week-end écoulé à Libreville. Huit équipes issues de plusieurs villages du département de la Zadié et des quartiers de Mékambo y prennent part. Elles ont été scindées en deux poules A et B. La compétition est chapeautée par l'équipe championne de la 1re édition (Bantu FC) et l'équipe vice-championne, le Bangaye FC. Présent lors du tirage au sort, Flavien Enongoué, l'un des sponsors dudit tournoi, a félicité les initiateurs de cette compétition de football qui a le mérite de consolider l'esprit de fraternité et le vivre-ensemble entre les natifs de la Zadié et de Mékambo.

## MULUNDU : LA SÉNATRICE PAULINE GNIMI MAMBO AU CHEVET DES SINISTRÉS



Photo: Keka Mavendji

**DANS** l'esprit de la solidarité prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, la sénatrice Pauline Gnimi Mambo était dernièrement parmi les populations du canton Pongui, dans le département de Mulundu. But de cette visite : apporter le sourire aux victimes des intempéries qui s'étaient abattues dans la contrée au mois de mai 2023, en leur apportant le minimum nécessaire (tôles, pointes...) pour les aider à refaire les toitures de leurs maisons alors emportées par la bourrasque. Dans la foulée, la parlementaire a aussi gratifié plusieurs enfants du canton des kits scolaires pour la rentrée 2023-2024. Elle a également encouragé les femmes dudit canton à mutualiser leurs efforts au sein des coopératives villageoises, pour mieux être prises en charge dans le cadre des activités génératrices de revenus (AGR). La vénérable Gnimi Mambo a ensuite insisté sur le vivre-ensemble. "Il faut savoir cultiver le vivre-ensemble, et non vivre les uns contre les autres", a-t-elle encouragé. Sur ce, partout où elle est passée, les populations l'ont remercié pour ses nombreuses actions dans son fief politique.

CNB & KEKA

# Lebamba : Flavien Nzengui Nzoundou communique avec les habitants de Makombo

Félicien NDONGO  
Lebamba/Gabon

**H**AUT-COMMISSAIRE de la République et natif de Lebamba (département de la Louetsi-Wano), le général Flavien Nzengui Nzoundou était récemment l'hôte des habitants de Makombo, un quartier de la commune de Lebamba.

Lors de ces retrouvailles politiques initiées par Hilaire Mouissi (secrétaire fédéral de la fédération Honoré-Bouchanga) et Guy-Roger Nguimbi (membre du conseil national) et bien d'autres cadres Pdgistes locaux (Fidèle Bougoumou et Jacques Mbada), les échanges avec l'ancien ministre ont porté sur l'actualité politique actuelle. Celle liée notamment aux élections générales du 26 août prochain. Occasion pour le Haut-commissaire de la République de demander



Photo: Félicien Ndongo

**Le Haut-commissaire Nzengui Nzoundou, lors de l'échange au quartier Makombo.**

aux populations riveraines de s'assurer que leurs noms figurent bien sur les listes électorales. Car c'est le préalable pour voter le 26 août prochain. Il a aussi parlé du vivre-ensemble, avant d'inviter les uns et les autres à accorder

leurs suffrages à Ali Bongo Ondimba.

Des retrouvailles de très bonne facture, dans une ambiance conviviale. Les populations de Makombo ont ainsi remercié le doyen politique de la Louetsi-Wano, pour l'ensemble de ses actions au bénéfice des Louvanois. Par le biais de la notabilité, elles ont remercié le président Ali Bongo Ondimba, pour avoir renouvelé sa confiance à Flavien Nzengui Nzoundou, en l'élevant à la haute fonction de Haut-commissaire de la République.

Très ému, ce dernier a remercié les habitants de Makombo, pour leur promesse faite de voter Ali Bongo Ondimba le 26 août prochain. Il a ensuite exhorté les populations de Lebamba et de la Wano à demeurer unies et solidaires, afin d'œuvrer, main dans la main, au développement de leur contrée.

# Haut-Ogooué : le sous-préfet de Lekori établi dans ses fonctions

Nadège ONTOUNOU  
Lekori/Gabon

**N**OMMÉ sous-préfet du district de Lekori, dans le département de la Sébé-Brikolo (Okondja), lors du Conseil des ministres du 14 avril 2023, Guy-Firmin Alimbi Kabara a pris officiellement ses fonctions le 30 juin dernier, à la faveur d'une cérémonie solennelle d'installation présidée par le gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques-Denis Tsanga. En présence des personnels de commandement de plusieurs localités de la province, des chefs dudit district et des populations. Après le rituel d'installation dans son fauteuil de commandement, le gouverneur s'est fait le devoir de lui prodiguer quelques conseils, avant de le présenter



Photo: Nadège Ontounou

**Le gouverneur installant le nouveau sous-préfet de Lekori.**

aux populations comme le représentant de l'État dans le district de Lekori.

Conformément au décret 250, qui détermine le rôle et les avantages à la fois des personnels et des

auxiliaires de commandement, "le promu attend de vous que vous travailliez en collaboration dans le respect et l'humilité pour la bonne marche de ce district. Il a besoin de tout votre soutien. Mais j'appelle de sa part la responsabilité dans le strict respect des dispositions du décret 250", a souligné le gouverneur. Lequel a poursuivi : "Nous rentrons dans une période électorale, elle appelle à la sérénité, la responsabilité. Nous allons avoir un défilé de candidats, vous devez les recevoir dans le respect et l'ordre public". Le promu a remercié les plus hautes autorités pour la confiance placée en sa personne, tout en rassurant les populations de sa disponibilité pour le bon fonctionnement du district de Lekori.